

## **Aktuelles aus dem Projekt PURFAM**

### **Potentiale und Risiken in der familialen Pflege alter Menschen Internationale Expertentagung am 2. und 3.12.2010 in Berlin**

Rund 30 Experten zum Thema „Prävention von Gewalt in der familialen Pflege“ aus den USA, Japan, Israel, Österreich, den Niederlanden und Deutschland trafen sich auf Einladung des Projektes PURFAM am 2. und 3. Dezember 2010 zu einer Fachtagung in den Räumen des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend in Berlin.

Ziel der Tagung war es, die Erfahrungen internationaler Projekte und best-practice-Beispiele in das Projekt PURFAM einfließen zu lassen und die Ansätze des Projektes bereits in einer frühen Phase mit Experten zu diskutieren.

Die Teilnehmer präsentierten ihre jeweiligen Projekte, Ergebnisse und Erfahrungen. In konstruktivem Miteinander wurden mögliche Lösungsstrategien für Probleme besprochen, die sich aus der vielschichtigen Thematik der Prävention von und des Umgangs mit problematischen und von Gewalt bedrohten Situationen in der familialen Pflege ergeben.

Sowohl das Projekt-Team als auch die Teilnehmer schlossen die Tagung mit dem guten Gefühl ab, kompetente Mitsstreiter gefunden zu haben und gemeinsam ein Stück weitergekommen zu sein.

